











Ciudad de México, a 13 de noviembre de 2023

## CELEBRA HOSPITAL GENERAL IMSS-BIENESTAR CUAJIMALPA SU PRIMER **ANIVERSARIO**

La primera unidad hospitalaria de la capital en nacer bajo el esquema IMSS-Bienestar, ha brindado 28 mil 388 atenciones durante el primer año de operación, entre urgencias, estudios, consultas y demás servicios

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA), en coordinación con el Organismo Público Descentralizado (OPD) IMSS-Bienestar, celebran el primer aniversario del Hospital General IMSS-Bienestar Cuajimalpa, primera unidad hospitalaria de la capital en nacer bajo dicho esquema y con el que comenzó la transferencia de servicios médicos a la Federación, que desde su apertura ha brindado 28 mil 388 atenciones.

"Uno de los desafíos más grandes de esta administración ha sido reconstruir el sistema de salud. La doctora Claudia Sheinbaum Pardo, anterior Jefa de Gobierno, se comprometió a construir un nuevo hospital para los habitantes de Cuajimalpa; un hospital moderno que atendiera las necesidades de salud de la población y así cumplimos", expresó la doctora Oliva López Arellano, secretaria de Salud capitalina.

Señaló que ahora, bajo la conducción del Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, se continúa con la transferencia de los servicios médicos al nuevo organismo de IMSS-Bienestar, bajo tres ejes: justicia laboral para el personal de salud, inversión en infraestructura y equipamiento, y garantía en el abasto de medicamentos gratuitos.

Asimismo, la titular de Salud local recordó que para sustituir el Hospital Materno Infantil (abandonado tras una explosión en 2015) y construir el Hospital General, el cual inició actividades el 28 de septiembre de 2022 y fue inaugurado el 14 de noviembre del mismo año, se contó con el apoyo de la población y se firmó un convenio para que la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) realizara la obra en tiempo récord, pese a la pandemia.

Por su parte, el doctor Alejandro Ávalos Bracho, coordinador estatal del OPD IMSS-Bienestar en la Ciudad de México, destacó que en su primer año el hospital ha brindado 28 mil 388 atenciones totales, entre urgencias, estudios, consultas y demás servicios.

"Hace un año vimos nacer a este primer hospital IMSS-Bienestar en la Ciudad de México. Gracias a la doctora Oliva y el doctor Ocaña que nos han ayudado a formar este gran equipo que va a continuar todos y cada uno de los procesos", enfatizó el doctor Ávalos.













El doctor Luis Rafael López Ocaña, titular del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrado Sur de la Ciudad de México del Instituto Mexicano del Seguro Social, destacó que gracias al sistema de federalización, el cual continúa en proceso, todas las personas sin derechohabiencia podrán recibir atención médica en cualquiera de los 34 hospitales de la red de la Ciudad de México.

Asimismo, la doctora Nazarea Herrera Maldonado, directora del Hospital General IMSS-Bienestar Cuajimalpa, agradeció que gracias a la suma de esfuerzos se logró cumplir con la recuperación del nosocomio. "La salud no tiene color ni partido, pero sí entrega y compromiso. Por todo ello, deseo una larga vida para este hospital y los que aquí nos acompañan a cumplir compromisos", expresó.

Herrera Maldonado destacó que de enero a la fecha, el equipo del Hospital General ha atendido más de mil 500 hospitalizaciones y casi 700 cirugías, así como casi 400 nacimientos de bebés que se han ido a casa con sus madres.

Finalmente, la SEDESA y todas las instituciones de salud en la Ciudad de México trabajan para garantizar la atención médica gratuita y de calidad para toda la población.